



Mercredi 29 septembre 2010

La CGT, sa force, c'est vous !

02.98.76.65.65

6 rue de Kerhuel 29196 Quimper cedex

cgt@cq29.fr

HEBERGEMENT DU PERSONNEL DU CONSEIL

GENERAL A L'ILE DE SEIN

L'entretien du port de l'île de Sein est assuré par les salariés de l'Agence technique Départementale de Pont l'Abbé du Conseil général . Ils viennent sur l'île de 5 à 7 semaines par an et sont hébergés dans une maison qui se dégrade depuis des années.

Les élus CGT sont intervenus à de multiples reprises en Comité d'hygiène et de sécurité .

Lors de sa visite en 2009, Pierre Maille avait promis d'en parler à Monsieur Kergonna vice président en charge du personnel et président du comité d'hygiène et de sécurité.

Mais depuis rien n'a été fait, par manque de temps a t-il été répondu aux élus du personnel.

Le personnel réalise un gros travail d'entretien, reconnu par la population et son maire. Mais les conditions sur l'île sont difficiles et les conditions de travail se dégradent année après année. Il manque trois agents à l'Agence Technique Départemental maritime, un plongeur est parti et n'a pas été remplacé. Les frais de déplacements sont insuffisants, les primes sont supprimées.

Les personnels ont dit et redit les choses gentiment mais ne sont pas entendus.

Aujourd'hui ils en ont assez et le font savoir



Moi aussi j'adhère

Nom :

Prénom :

Adresse :

